

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

# Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 小高俊明



幹事 御幡光広

2025-26 Weekly Report vol.38-07

会長テーマ

“Enjoy Rotary, Let's Challenge!” ロータリーを楽しもう、そして挑戦しよう！

よいことの  
ために  
手を取りあおう



## 2025年8月26日(火) 第1734回 夜間移動例会 於:あら

### ■司会 会場設営委員会副委員長 藤本左智子会員

こんばんは、暦の上では秋、でも暑さはまだまだ終わりが見えず、一層体調管理が求められます。本日は暑気払い大いに語りおいしいものを食べ、お酒を酌み交わし親睦を深めましょう。

### ■開会点鐘 会長 小高俊明会員

### ■ニコニコ報告 親睦委員会

メッセージ後記

### ■出席報告 出席委員会 会員

報告後記

### ■会長報告 会長 小高俊明会員

おかげさまで、会長に就任させていただき2か月目を終えようとしております。

ご承知のように9月からは親睦旅行、10月はボリオ月間で知的障害者の皆さんと一日ご一緒することになっております。また、11月はロータリー研究会と行動予定が多くなっております。暑い日が続きます、どうぞ皆さんご自愛ください。今日は、夜間例会です。楽しいひと時といたしましょう。

よろしくお願い申し上げます。

### ■幹事報告 幹事 御幡光広会員

特にありません。

### ■閉会点鐘 会長 小高俊明会員

◆◆◆懇親会◆◆◆

司会挨拶に続き、小高会長の「こんばんは、立秋が過ぎても猛暑が続き、暑気払い、で暑さを乗り切るため飲んで食べて語らい英気を養いましょう。」の挨拶、岡本会員の「こんばんは毎日暑いけどお変わりございませんか。では音頭を取らせていただきます。カンパイ！」の音頭に唱和して始まった懇親会、ガバナー公式訪問で活動指針が明確になり、秋から親睦旅行に続き奉仕活動が始まります。この夏も全国各地で花火大会や甲子園など“夏の風物詩”が盛んに行われた。高校野球では沖縄尚学が15年ぶりに沖縄勢として初優勝し、優勝の瞬間は沖縄県民の50%以上がTVで観戦。暑さ対策として入場式が午後に変更され、開

始時間も2部制に。海外女子ゴルフツアーでは山下美夢有・岩井明愛が優勝し、日本選手13人が活躍、世界ランキング10位以内に4人が入った。卓球WTTチャンピオンズ横浜大会では張本智和が男子シングルスで世界選手権王者・汪楚欽(中国)を4-2で破り優勝。ドジャースの大谷翔平は日米通算1000本安打を達成、39号ホームランで記録に花を添えた。プロ野球セ・リーグは2027年シーズンからDH制導入予定。阪神の石井大智投手(28)が巨人戦で40試合連続無失点の新記録を樹立。巨人の丸佳浩がサイクルヒットを達成し、プロ野球史上72人目、通算77度目の快挙。米エプソンツアーでは原英莉花が今季初優勝。1968年メキシコ五輪で得点王に輝き“日本最強のストライカー”と称された釜本邦茂さんが死去。広陵高校は1回戦を突破したものの暴力問題で出場辞退。大谷選手の活躍も含め、スポーツ界は話題が豊富だった。中国の政策を嫌う富裕層の海外移住が増加し、移住先1位はアメリカ。5日には群馬・伊勢崎市で41.8℃を記録し、国内観測史上1位を更新。広島市では被爆80年を迎え、原水爆禁止2025年世界大会広島デー集会が開催され、国連や各国代表が登壇。7日には前線の影響で鹿児島・霧島市が大雨に見舞われ、各地で浸水が発生。8日には千島列島の地震の深度が8.7から8.8に修正され、岩手・久慈市では津波1.4mを観測。地震後、千島列島で約500年ぶりに火山が噴火。富士山でも活動が活発化しており、300年前の寛永地震との関連から警戒が必要とされる。15日には終戦80年を迎える、戦後帰還兵のPTSDや家庭崩壊を伝える戦争特集番組が放送され、戦争の深い傷跡が改めて浮き彫りに。総務省の住民基本台帳によると、今年1月1日時点の日本人は1億2065万3227人で、前年比90万8574人(0.75%)減。16年連続の減少で、過去最大の減少数率となった。日航機墜落事故から40年。大阪メトロ中央線では電気故障で運転停止となり、万博来場者が帰宅困難に。イスラエル財務相で極右政党党首が国際社会の批判を受けながらも、ヨルダン川西岸の一部地域で入植計画を進める意向を表明。北海道・知床半島で登山中の男性がヒグマに襲われ死亡。DNA鑑定で駆除された個体と同一と判明。近年、ヒグマに近づいて撮影したり餌を与える人が増え、クマの警戒心が薄れたことが被害の要因とする声もある。北京市で多数の人型ロボットが参加する世界初のスポーツイベント「世界人型ロボット運動会」が開催。アラスカでは氷河首脳会談が行われたが、ウクライナ戦争終結への進展はなかった。18日、東京株式市場では日経平均株価(225種)の終値が前週末比336円高の4万3714円31銭で2日連続の最高値更新。19日も取引時間中の最高値を更新し、4万3876円42銭を記録。20日にはTICAD(アフリカ開発会議)が開幕し、日本政府は中国に対抗する形で透明性ある支援

を強調、アフリカとの信頼関係強化を図る考えを示した。夏の流行が続く新型コロナウイルスの感染が再び増加し、マダニによる重症被害も拡大している。中国の不動産大手「恒大集団」は8月25日時点での業務再開の見通しが立たず上場廃止に。最盛期は社員12万人、関連雇用は年間約380万人とされ、横浜市の人口に匹敵する規模だったことから、中国経済への影響が懸念される。台風12号が鹿児島に上陸し、線状降水帯の発生により24時間で300ミリを超える記録的大雨となった。22日には熱帯性低気圧に等のいろいろな話題で定刻まで話が尽きず盛り上がりましたが、惜しまれる中、仙波秀

夫会員の中締め「一本」で、宴の幕を閉じた。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1734回	28	23	1	-	4	85.7
第1732回	28	21	1	0	6	78.6

ニコニコBOX

本日 0円 累計 229,000円

本年度目標額1,200,000円 達成率19.0%

※今週のマークアップ 水野さん

※先々週の後マークアップ なし

